
主任的話: 主和他們同工 8/25/2019 
馬可福音 16:20 門徒出去，到處宣傳福音。主和他們同工，
用神蹟隨著，證實所傳的道。阿們！ 
 感謝主，在八月四日梁牧師邀請了馬賢偉弟兄(Darren 
Ma)在主日崇拜講道和分享他踏上宣教之路的見證。 
 我十分欣賞這位年輕人，他本身有家庭的負擔，但卻願
意為主擺上，立志與回教徒傳福音。在多人眼中是難以想像
的，因為人是很自然地把自己和家人放在第一位。如果以人
的計算方法、加上世俗的成就標準和家庭幸福的指標，這完
全是虧本的舉動。但在神國度裡，他所賺的是無法計算。因

為他對主的愛和順服，驅使他為主去陌生之地。 
 記得某天與一位牧師談及事奉的議題，他斬釘截鐵地
說：「一個人奉獻與否，是直接與他愛主的程度對等；一
個人在教會的投入，也同樣直接與他愛教會的程度對
等。」之後，我思考他的話，我同意；不過，也因著各人
對神話語的認識、靈命的成熟程度、成長背景，也會影響
一個人的事奉態度。我們需要明白，每個人有不同的成長
階段，只有上帝知道我們對祂的愛有多少和多認真。 

 本來信主的年日，應該與我們愛主的熱心同步增長，
但人很多時有倒退的情況。初信主的基督徒，對人、對
事、對教會一切活動也十分熱心；日子久了，那一份熱誠
和追求的心就慢慢冷卻了。不到最後的一天，我們也不知
道誰是那一直堅持的人。基督信仰本身就好像跑馬拉松一
樣，有些人根本沒興趣跑、有些人什麼也不管只向目標前
進、有些人久停在休息站不願繼續、有些人因驟雨已退
出、有些人因著另有要事而退出、有些人只是陪跑卻忘記
了參加的目的。我相信在信仰的跑道上，最重要的，就是

完成神所托付的使命。各人恩賜有別，總有人跑得慢，但
絕對不可懶惰或放棄。 
 在馬賢偉弟兄離開之後，有數位弟兄姊妹很想幫助他
籌備那九萬元作五年的生活費。感謝主，到目前為止，他
已經收到超過$45,000 的奉獻，但還需繼續努力。若果你認
同這位弟兄也希望成為他的同工，我期望你在每日的禱告
和在教會的經常奉獻以外給他支持。我們會直接把支票寄
到他所屬的宣教機構 OMF (China Inland Mission). 
 
 

 

 


